

# **AKTIONEN AUFBRUCH TISCHTENNIS LAHN-DILL-KREIS**

Die Aktionen sollen dazu dienen Kontakt zu unserem Sport herzustellen und die Leute dafür zu begeistern. Hierbei geht es nicht nur um Kinder und Jugendliche, sondern auch um Erwachsene. Ziel ist dabei die Mitgliedergewinnung in der vollen Breite, die unser Sport zu bieten hat. Für die Aktionen bietet das Team Aufbruch Hessen Lahn-Dill tatkräftige Unterstützung in Form von Vorbereitung, Werbung und Durchführung für diese Aktionen an, sodass die Vereine ohne großen Eigenaufwand die Aktionstage durchführen können und den für sich größten Nutzen daraus ziehen können.

Geplant sind Ideenmonate von August bis Dezember 2022.

## **August 2022**

„Ran an die Steintische“

Dabei soll auf die Möglichkeiten aufmerksam gemacht werden, wo im Ort die Möglichkeit besteht Tischtennis zu spielen und (Erst-)Kontakt mit dem Sport hergestellt werden. Der Termin wird aktiv vom Verein beworben, sodass möglichst viele Leute von der Aktion erfahren und kommen.

Hierfür soll ein Steintischkataster erstellt werden, um alle verfügbaren Steintische zu erfassen.

## **September 2022**

„TT vor dem Supermarkt“

Der örtliche Supermarkt wird angefragt für einen Samstagvormittag, ob man ein paar Tische verschiedener Größen, z.B. auf dem Parkplatz, aufstellen darf. Die Tische werden jeweils betreut und Leute werden zum kurzen Spielen animiert. Der Verein macht dafür auf den verfügbaren Kanälen Werbung.

## **Oktober 2022**

„Minimeisterschaften“

Es sollen möglichst viele Ortsentscheide durchgeführt werden. Dies geschieht idealerweise in Kooperation mit den ansässigen Grundschulen. Dabei soll der Verein Werbung für ein „Schnuppertraining“ auslegen, um den Kindern eine Möglichkeit zu geben, an dem TT Sport dranzubleiben.